

vertus nous invitent à le considérer déjà dans les splendeurs des saints. C'est un évêque vraiment selon le cœur de Dieu ; mais sur les épaules duquel a longtemps pesé tout de même un fardeau redoutable, dont les responsabilités le faisaient trembler. Combien de fois, nous l'avons entendu dire en gémissant : *Judicium durissimum his qui præsunt fiet !*

Nous l'avons trop aimé, sa mémoire nous demeurera toujours trop précieuse, pour que nous négligions de secourir son âme par nos plus pieux suffrages. Prions donc beaucoup pour ce regretté père, et assurons-lui par nos saints sacrifices, par nos fréquents souvenirs devant Dieu et par nos bonnes œuvres, d'entrer promptement au "séjour du rafraîchissement, de la lumière et de la paix".

Vous vous souviendrez de célébrer, au premier jour libre, dans vos églises et chapelles, un service solennel pour le repos de l'âme de monseigneur défunt.

Je vous invite tous à ses funérailles, qui seront célébrées à la cathédrale jeudi prochain, 30 du courant. La translation de ses restes mortels se fera, du palais épiscopal à l'église cathédrale, la veille, à 4 heures du soir.

Bien sincèrement à vous en Notre-Seigneur.

† MAXIME, ÉV. DE DRUZIPARA.

La visite pastorale est forcément ajournée. Je la reprendrai aussitôt qu'il plaira à Dieu.

† M, É. D. D.

OBITUAIRE

S. G. Mgr L.-Z. Moreau, évêque de Saint-Hyacinthe, décédé le 24 mai 1901. (Société d'une messe).

M. l'abbé Hospice-Anthelme Verreau, principal de l'École Normale Jacques-Cartier, décédé à Montréal le 15 mai 1901. (Société d'une messe).